



生徒会長(左)とフェンシング部部長(右)に金メダルを披露する加納選手



報告会には3年生約150人が集まり、1・2年生は教室からリモートで見守った



「この学校で学び、努力を続けたことが金メダルにつながったので頑張りたい」と声を掛けた



加納選手からサイン入りのユニフォームが市に寄贈された



加納選手には市民栄誉賞表彰盾と報奨金、岩国の特産品の牛肉10kgが贈られた

8月25日、フェンシングの加納虹輝選手に岩国市民栄誉賞が授与されました。
今回の市民栄誉賞授与は、東京2020オリンピックのフェンシング男子エペ団体で金メダルを獲得したことを表彰したもので、加納選手は第1号受賞者となります。
式典の中で加納選手は「第二の故郷である岩国でこのような賞をいただき光栄。地元の子供たちに積極的に教え、岩国をフェンシングの街にしたい」と

フェンシング加納虹輝選手 岩国市民栄誉賞を受賞

また同日母校の岩国工業高校で行われた報告会では、体育館に集まった恩師や3年生らから拍手で迎えられ、花束と共に祝福の言葉が送られました。加納選手は1・2年生の教室も回って金メダルを披露し、後輩を激励しました。生徒らは金メダリストの生の声に「加納選手のように夢に向かって努力していきたい」と感銘を受けていました。
囲スポーツ推進課
☎(29)5103

偉大な功績をたたえて

市政 PICK-UP



フェンシング部の練習に参加し、熱心に指導する加納選手(左)

持続可能な公共交通を目指して

8月17日から9月17日まで、南・北河内地区で予約乗合タクシーの実証運行が行われました。

乗合タクシーとはバスのように他の乗客と同乗することがあるタイプのタクシーで、通常のタクシーと同じように指定の場所に乗車、降車することができるところです。

今回の実証運行は、路線バスの乗客が減少している南・北河内地区で、地域の実情に応じた公共交通のかたちを模索するために行われました。



乗合タクシー実証運行中のお知らせマグネットシートを貼り、出発の準備を行う運転手

乗合タクシーの実証運行 (南・北河内地区)

乗合タクシーは南・北河内地区内の移動や南・北河内地区から新岩国駅・多田地区周辺への移動、また新岩国駅・多田地区周辺から南・北河内地区への移動に利用でき、利用者からは「希望した時間、場所で乗ることができ、便利だった」との声が聞かれました。

市は今後、利用状況やアンケート結果などをまとめ、地域にとってよりふさわしい交通体系を市民と共に検討していきます。
 圏地域交通課 ☎(29)5106



乗合タクシーは近隣にバス停がない地域でも利用できる



化石の話や岩国市の地質などについての説明を真剣に聞く参加者

30万年の時を超えて



慎重に化石の原石を割ると、中から植物の化石が見つかった

8月21日、由宇歴史民俗資料館で夏休み子ども講座「化石発掘体験」が行われました。

この夏休み子ども講座は夏休みの思い出づくりや学ぶことの楽しさを実感できる体験型の催しで、毎年、実施しているものです。

参加した児童は初めに、どうやって化石ができるのかや岩国市の地質について説明を受けた後、栃木県の更新世(約30万年前)の地層から取り出された化石の原石を割って、化石を探す

夏休み子ども講座 化石発掘体験

体験をしました。

化石の原石を小ハンマーなどを使って少しずつ削っていくと、植物の葉などの化石が見つかり、参加者は「初めての体験で化石を見つけたときは楽しかった」「宝探しをしているみたいで楽しかった」と嬉しそうに話していました。

由宇歴史民俗資料館ではこれからも楽しく体験できる学びの場を提供していきます。

圏教育委員会由宇支所
☎(63)0121